

W 14

LETTRE DE L'INGÉNIEUR ORDINAIRE DE LA NAVIGATION
DE LA SAONE A M. VALENTIN-SMITH

(CONSEILLER A LA COUR IMPÉRIALE DE LYON)

Mâcon, 3 février 1862.

MONSIEUR,

J'ai l'honneur de vous envoyer par l'intermédiaire de M. Venot, conducteur des Ponts-et-Chaussées à Lyon, quatre exemplaires corrigés de la notice que j'ai publiée sur l'invasion des Helvètes dans les Gaules. — Ce sont ces exemplaires que je désirerais voir transmettre soit à son excellence, M. Rouher, soit à M. de Franqueville.

Ceux que je vous avais laissés dans ce but renferment encore quelques fautes et si vous le permettez, je les reprendrais à mon prochain voyage à Lyon, pour les remplacer par des épreuves plus correctes.

Recevez, Monsieur le Conseiller, l'assurance de mon entier dévouement et de mon profond respect.

Ch. CADOT.

•TsL⁰ rjLETTRE DE L'INGÉNIEUR ORDINAIRE DE LA NAVIGATION
DE LA SAONE A M. VALENTIN-SMITH

(CONSEILLER A LA COUR IMPÉRIALE DE LYON)

Mâcon, 4 février 1862.

MONSIEUR,

Je viens de recevoir de M. Thiollière, en réponse à l'envoi que je lui avais fait de ma notice sur la guerre des Helvètes, une lettre me priant de ne pas livrer ce travail à la publicité, quelque restreinte qu'elle soit, avant que d'en avoir causé avec lui. M. Thiollière me semble avoir mal compris, et mon travail, et la qualité non officielle que j'ai prise en l'écrivant.

J'espère que l'explication que j'aurai avec lui dissipera les craintes, à